

EN TOKIO

se han producido graves motines

LA MULTITUD TRATÓ DE ASALTAR EL PALACIO IMPERIAL

Se asegura que hubo cuatrocientos muertos y gran número de heridos

Estocolmo, 11. — Noticias no confirmadas de origen particular reproducidas por el diario "Afonbladett" anuncian que en Tokio se han producido graves disturbios. La multitud compuesta por varios miles de personas, trató de asaltar los edificios gubernamentales y el palacio imperial. Después de duras luchas, la policía consiguió restablecer el orden. Dichas noticias aseguran que ha habido cuatrocientos muertos y heridos.—EFE.

Audiencias militar y civil de S. E. el Jefe del Estado

Madrid, 11.—S. E. el Jefe del Estado y Generalísimo de los Ejércitos, ha recibido en el Palacio de El Pardo la siguiente audiencia militar:

Don Pablo Martín Alonso, general director de Enseñanza Militar; don Mariano Gómez Ulla, inspector médico jefe de los servicios de Sanidad Militar del Ejército; don Francisco Cuevas Pérez, general subinspector de la Infantería de Marina; don Justo Bralla, teniente coronel de Aviación; don Teodosio Crespo Bermejo, comandante de Caballería. En audiencia civil han sido recibidos por el Caudillo los siguientes señores: duque de Alcalá; alcaldes de Sevilla y Vitoria; don Rafael González Gallego, comisario nacional del Pardo; don Miguel Otamendi, director de la Compañía del Metropolitano de Madrid; ingeniero de Caminos don Carlos Mendoza; don Julián Pemartín, presidente del Instituto Nacional del Libro Español; don José Martínez Acosta, y Junta Nacional Sindical de Cinematografía.—CIFRA.

Truman, a bordo del "Augusta", CAMINO DE EUROPA

Continúa celebrando conferencias con el secretario de Estado y el almirante Leahy

Por razones de seguridad, no se hará público el lugar donde desembarcará el presidente

Nueva York, 11.—Truman celebró hoy una conferencia con el secretario de Estado Byrnes y con el almirante Leahy, con una de las United Press desde el crucero "Augusta". Durante la noche del martes al miércoles, el navío tomó rumbo al norte, navegando a toda marcha hacia un puerto de la costa septentrional de Europa.—EFE.

NO SE HARÁ PÚBLICO EL LUGAR DONDE DESEMBARCARÁ TRUMAN

Nueva York, 11.—Por razones de seguridad, no se hará público el lugar del desembarco de Truman en Europa, ha declarado el secretario de Prensa del presidente, Charles G. Ross, a un corresponsal de la United Press que viaja a bordo del crucero "Augusta" con Truman.—EFE.

LA VIDA DE TRUMAN A BORDO DEL "AUGUSTA"

Washington, 11. — Desde el buque en que viaja Truman, se reciben los siguientes detalles acerca de las actividades del presidente de los EE. UU.: el desayuno se le sirve a las siete de la mañana. A continuación comienzan las conferencias con el secretario de Estado, almirante Leahy y con otros consejeros y ayudantes.

Truman está en continuo contacto con Washington. El presidente realiza su primer viaje a través del Atlántico desde que regresó de Europa en 1918, después de servir como capitán de

Artillería durante la primera guerra mundial.

Truman ha recorrido todo el barco. Mostró particular interés en los ejercicios de tiro que observó desde la torre de mando. Cuando no se halla trabajando en el camarote del capitán, se le ve paseando por cubierta.

Almuerza con toda la oficialidad y personal y ha participado

en los ejercicios de lanzamiento de botes salvavidas.

Con el presidente viaja el séquito más reducido que jamás ha salido con el presidente de una nación para participar en una conferencia de importancia.

El crucero se dirige a un puerto del norte de Europa. El resto del viaje hasta Berlín lo efectuará en avión.—EFE.

Extraordinario fenómeno en el pueblo de Lechón

Un torbellino de aire y fuego causa grandes destrozos

La población, asustada, huyó al campo

Zaragoza, 11.—Una tromba de agua y fuego ha causado grandes destrozos en el pueblo de Lechón. Comunican de Daroca que en todos los pueblos de la comarca reina gran inquietud ante el fenómeno desarrollado en Lechón durante una tormenta. A raíz de ella se desprendió una enorme columna de aire que descendió sobre la tierra a gran velocidad y al chocar contra el

suelo se levantaron grandes llamaradas y mucho humo.

Este fenómeno se observó en dos sitios, uno visible a varios kilómetros de distancia de Lechón y otro a quinientos metros de este último punto. El segundo caso se produjo después de potentes descargas eléctricas. Una columna de aire cayó sobre el suelo y produjo un efecto idéntico al de una bomba de aviación de gran tamaño. El pánico

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año. XII-Núm. 3.333

Centa, Jueves 12 de Julio de 1945

Ejemplar: 25 ctms

Bombardeo de Kyu-Syu



Los "Liberators" norteamericanos regresan a su base después de bombardear el puerto de la isla Kyu-Syu. En la foto, se aprecian los impactos de las bombas sobre la importante base japonesa.

¿Declarará Rusia LA GUERRA AL JAPON?

En Londres no se considera imposible, y se vería con muy buenos ojos

Londres, 12. (Urgente). — Con frecuencia se expresa en esta capital la creencia de que esta vez Stalin acaso muestre sus cartas y prometa una mayor ayuda directa a China, siempre que Chung Kín y los comunistas lleguen a un acuerdo, renunciando al monopolio de la autoridad política.

Las conversaciones entre Stalin y Soong, probablemente se refferan a arreglos, que la derrota del Japón hará necesarios, y es fácil suponer que entre ellos tendrá un papel importante el reiterado interés expresado por los rusos sobre la situación de Manchuria y la aspiración de Corea por su independencia.

No se considera imposible, que con vista a algún arreglo amistoso sobre tales cuestiones, Rusia llegue hasta a alistarse al lado de los aliados con China, en guerra contra el Japón, lo que de ocurrir se vería con buenos ojos tanto en los Estados Unidos como en la Gran Bretaña donde la mayoría de la opinión considera que la intervención de Rusia, constituye la única esperanza de que el Japón sea derrotado dentro de un lapso de tiempo razonable.

El representante republicano Earl Wilson regresa a Washington

Acompañado de varios miembros del Congreso ha realizado una gira por la Europa liberada

ACUSA A LOS SOVIETS DE DAR MAL TRATO A LOS SOLDADOS NORTEAMERICANOS

Washington, 11.—El representante republicano, Earl Wilson, que acaba de hacer una gira por la Europa liberada con algunos miembros del Congreso, ha pedido al Comité de A. Exteriores de la Cámara que siga investigando sobre los préstamos y arriendos, acusando a los rusos de haberse apropiado de la ropa y objetos personales de los soldados norteamericanos liberados por los soviets en los campos de prisioneros.

Manifestó que los rusos tomaron de los norteamericanos relojes, libros, abrigos y otras prendas de vestir, agregando que nuestros muchachos están muy molestos por haber recibido semejante trato de estos aliados. Dijo que la Carta del Atlántico ha sido olvidada y que la Carta

de San Francisco quedará deshecha antes de que se seque la tinta con que acaba de ser firmada.

Ya es tiempo de reemplazar, agregó, a los diplomáticos de pocotilla por un personal más apto.

Respecto a los préstamos y arriendos, agregó que toneladas y toneladas de artículos habían sido descargadas en Rusia después del día de la Victoria europea.

Los EE. UU. proporcionan gasolina a la Gran Bretaña y la volvieron a comprar cuando se canceló el préstamo y arriendo, a precios cuatro o cinco veces mayores.—EFE.

Las Diputaciones de España nombran presidente de honor al CAUDILLO

Madrid, 11.—Se reciben noticias de todas las provincias dando cuenta de haberse reunido las Diputaciones en sesión extraordinaria, para tomar el acuerdo de nombrar presidente de honor de las Corporaciones provinciales a C. E. el Jefe del Estado. — CIFRA.

APOLO

Continúa desde las 7.45.
ULTIMO DIA
Reestreno de la gran producción de Procinés titulada

EN LA LUNA

Una comedia fina en técnico color de Alexander Korda, con Rex Harrison - Ursula Jeans - Robert Douglas.

El viernes la producción nacional

HEROE A LA FUERZA

Por Miguel Ligero.
El domingo reestreno de la formidable película

EL SIGNO DEL ZORRO

Por Tyrone Power - Linda Darnell - Basil Rathbone.

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

12 de julio, jueves. — Santos Juan Gualberto, fundador; Nabor, Félix, mártires; Heráclito, obispo; Fortunato, diácono; Marciano, mártir; Epifania, Profeta, Hilario, mártir; Vivencio, Paterniano, obispo. — Doble. — Ornamentos blancos.

HORA SANTA

Esta tarde a las ocho y treinta, se celebra en el Santuario de Nuestra Señora de Africa, la Hora Santa de los Jueves Eucarísticos.

VIRGEN DEL CARMEN

El próximo día 16, festividad de la Santísima Virgen del Carmen, se celebrará en la iglesia parroquial de Santa María de los Remedios una Misa de Comunión general a las ocho y treinta, que será aplicada por el alma de don José Blanco (q. e. p. d.) y a las 10.00 Misa solemne cantada, en sufragio de las almas de don José y doña Juana Jiménez (r. e. p. d.)

IGLESIA DE NUESTRA SEÑORA DE AFRICA

Mañana viernes, a las 9 y media, se dirá una misa en la Capilla de Nuestro Padre Jesús Nazareno.

Agencia Delgado

DESPACHO DE ADUANAS
Transportes y Consignaciones

Nuevo restaurante económico

Ayer fuimos gratamente sorprendidos con la nueva reforma verificada en el establecimiento denominado "Vista Alegre", situado en la entrada del Muelle Alfau y cuyo propietario es don José Llano, que viene a llenar un hueco en esta materia y que bastante falta hacía, ya que los principales que se beneficiaban con esta mejora, es la clase trabajadora.

La reforma, como ya decimos antes, se trata de la implantación en dicho establecimiento, de un comedor económico a base de 3'25 el cubierto.

Aunque todavía, estas reformas no han sido terminadas, sabemos que abarcarán otras mejoras dignas de elogio, como reservados para reuniones familiares, etcétera etcétera.

Felicidades al señor Llano, propietario del citado establecimiento, por el esfuerzo realizado, deseándole el mayor éxito en su nueva empresa. — R.

Ayer se reunió el Pleno en sesión ordinaria trimestral

Don Dámaso Arias nuevo teniente alcalde

A las ocho de la noche de ayer, se reunió en sesión ordinaria trimestral el Pleno del Ayuntamiento, bajo la presidencia del Alcalde, don Francisco Ruiz Sánchez.

Se resolvieron los siguientes asuntos:

Nombrar tercer teniente de alcalde a don Dámaso Arias Pedro-Arenas, para cubrir la vacante dejada por el señor Coello Cuadrado. Acordar el pase a la Comisión de Abastos de don José Ramos Cabeza y de don Fermín Hoyos a la de Hacienda. El señor Arias se hará cargo, igualmente, de la presidencia de la Comisión de Beneficencia, Instrucción Pública, Sanidad, Higiene y Limpieza Pública.

Se da cuenta de la compra de un solar, de forma rectangular, de cuatro mil metros cuadrados para construir la nueva cárcel.

Se acuerda pase a la Comisión correspondiente la propuesta relativa a jardines, presentando la sugerencia de un posible nombramiento de jardinero mayor.

Se aprueba el inventario de bienes municipales, que asciende a 8.429.762 pesetas.

Idem el reglamento del Montepío de funcionarios municipales con arreglo a las bases del Ministerio de Trabajo.

Marcha del Alcalde a Madrid

En el vapor correo de Algeciras marchará hoy a dicha plaza andaluza, desde donde continuará viaje a Madrid, el Alcalde de Ceuta, señor Ruiz Sánchez, quien se propone asistir en la capital de España a la sesión plenaria de las Cortes, en su calidad de procurador.

Anuncios Breves

Compras y Ventas

VENDESE motor marino 35 H.P. marca H. M. G. buen estado rígido apartado 72. Ceuta. COMPRO mesa escritorio con cristal. Razón esta Administración.

OCASION: Máquina de escribir portátil y de oficina; desde 350 pesetas. General Sanjurjo, 16. Teléfono 845.

Aquilleres

ALQUILO amplio local para oficina muy céntrico. Para informes en esta Administración.

Traspasos

TRASPASO negocio en marcha o local propio comercio, almacén u oficina. Informes esta Administración.

TRASPASO un establecimiento de abacería y frutería, con vivienda, sitio céntrico. Razón esta Administración.

Varios

ALTA costura, equipos novia, inmejorable confección. Aranda, 5. PRECISASE mecanógrafa v vendedoras artículos comi... 18 Julio, 2, bajo.

CEUTA AL DIA

EFEMERIDES LOCAL

12 de julio de 1836. — Se da lectura en sesión del Ayuntamiento a Real Orden, declarando a la Plaza de Ceuta, separada en todo de la dependencia del Gobierno Civil de Cádiz.

REGRESO

Después de larga temporada pasada en la Península, donde fué sometido a una delicada operación quirúrgica, hemos tenido el gusto de saludar al muy ilustre señor don Gregorio Landaluze y Rivacoba, canónigo de esta Santa Iglesia Catedral y Director de la Escuela Normal del Magisterio.

Celebramos su feliz regreso, enviándole nuestro más respetuoso saludo de bienvenida.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fué el 191.

ENFERMO

Se encuentra enfermo, aunque afortunadamente no es de cuidado, el teniente de Alcalde, don Enrique Delgado Matres, querido amigo nuestro, por cuya mejoría hacemos fervientes votos.

A LA PENINSULA

Marchó a la Península, el maestro nacional don Federico Fernández Cepillo, presidente de los Jóvenes de Acción Católica. Buen viaje.

ESPERADO

De Madrid es esperado el Arquitecto municipal, don José Antón García.

NATALICIO

Ayer dió a luz una preciosa niña, la señora doña Rosario Moreno, esposa de nuestro buen amigo, don Antonio Barranquero. Tanto la madre como la recién nacida gozan de perfecto estado de salud.

Nuestra felicitación a los venturosos padres.

VIAJERO

A Sevilla marchó ayer, en el vapor correo de Algeciras, el teniente de alcalde de la Corporación Municipal, don Manuel Delgado Tagle.

Ayuntamiento de Ceuta

JUNTA DE ABASTECIMIENTOS, COMERCIO Y PRECIOS

AVISO
Se concede de plazo hasta el día 21 del actual para que los comerciantes de ultramarinos, comestibles y abacerías, presenten en esta Junta la liquidación de las "Colecciones de Cupones" que en el pasado mes le fueron entregadas.

Lo que se hace público para general conocimiento y cumplimiento.

Ceuta, 12 de julio de 1945.
EL PRESIDENTE, Vicente García Arrazola.

TEMPORADA DE GRANDES REESTRENOS EN CERVANTES

Hoy jueves Desde las 7.45
UNICO DIA
de la maravillosa producción Pa ramount de Ern titulada

ANGEL

creación de Marlene Dietrich, Melvyn Douglas y Herbert Marshall.
Mañana otro gran reestreno.

Depositario Especial de Hacienda

Relación de los señores que tienen concedidos sus haberes pasivos por esta Depositaria Especial, cuyas consignaciones se encuentran en la misma:

MONTEPIO MILITAR

Doña Consuelo Hernández Martínez; don Isidoro Cívico Rodríguez; doña Rafaela García Mariscal; doña Eladía Morales Moreno; doña Ezequiel Gomollón Alonso; doña Argelia González Loly; doña Adela Quetglas González.

MONTEPIO CIVIL

Doña Paz Fernández Anton. RETIRADOS DE GUERRA
Don Zoilo Martín Gómez; don Hilario Santalucía Calvo; don Jesús María Mankon Braderitz; don José Castillo Gómez; don Pedro Morales Alcojer; don Celestino Rodríguez Gusano.

Ceuta, 10 de julio de 1945.
El Depositario Especial de Hacienda, Camilo Galatayud Ferreres.

TINTORERIA AMAYA

Comunica a su distinguida clientela continúan entregándose con igual rapidez y esmero los trabajos que se le encomiendan, efectuándose provisionalmente en sus talleres de Tetuán recientemente montados; hasta que en breve sean puestos en marcha los de esta ciudad, pendientes únicamente de formalidades del Seguro de Incendios.

LA CLINICA DENTAL de la Dra. MARIA SOLEDAD RUIZ-CAPILLAS

Continúa abierta al público atendida por DON MANUEL LOPEZ COLL
ODONTOLOGO
Consulta de 11 a 1 y de 4 a 8.
Serrano Orive 1, principal. CEUTA

Dr. Juan Martínez Higuera

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

PIEL, VENÉREO Y SIFILIS
Agustina de Aragón, 2; piso segundo. Tl. 705
CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja
CIRUGIA GENERAL
Consulta de 4 a 5
Teléfono 519 Falange Española, 11

Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE

Médico Puericultor del Dispensario de Higiene Infantil
Enfermedades de los niños.
Puericultura
Consulta de 4 a 6 - G. Millán Astray 15, - Tfn. 7-6-0

Cabos de algodón para limpieza.-Fardos de 50 kilos
CAMFOLINA naftalina contra la polilla. - CREOLINA extra, para desinfección y supresión de malos olores

moscas y mosquitos
DROGUERIA UNIVERSAL. - GENERAL YAGUE 12. - TELEFONO. - 12. - CEUTA
K. K. O. Insecticida destructor de polvos exterminador de cucarachas
Toda clase de artículos de Droguería



En secreto

Sigamos hablando de las idas y venidas de jugadores y entrenadores. Es el tema de estos días. Y la fruta del tiempo que corremos.

El guardameta C. mas pertenece al Real Gijón, con el que actuará la próxima temporada. Otro conocido, el etarra Talavera, ha sido probado por el Hercules alcañtano. Lo más destacable es que marcó un gol precios. Volverán a verlo en Barden.

El Real Madrid ha concedido la libertad a Botella, Alday, Pedrin, Alonso II, Ochotenzana, García Ochoa, Vilarino, Larrubia, Fernández y Luján. El primero seguramente seguirá en el Levante y en cuanto al segundo se asegura que actuará en la Real Sociedad de San Sebastián. Aita en el equipo carlesano será el linense Uceda.

El malagueño Fuentes, también conocido nuestro por haber jugado en el Español letuani, ha sido puesto en libertad por el Málaga y pretenden llevarse el Linares y la Balmepedica de La Línea.

Quedan libres en la Real Sociedad, Chillida, Martínez y Areizaga. En este club la primera y única adquisición hasta la fecha es la de Marculeta II, que ya perteneció a dicho equipo y al Gijón.

El Córdoba, nuevo y llamado Segunda División, ha tenido que suspender temporalmente todas las negociaciones para adquisición de jugadores. Aprovechándose de la alegría y euforia de su ascenso, su directiva recurrió al comercio, y la industria, así como a los aficionados, con resultado negativo, no pudiendo afrontar por tanto la falta de la renovación de contratos con sus jugadores actuales, que suman 150.000 pesetas.

Se pretende ahora vender el chalet "Villa Concha", propiedad del Club, para ver de solucionar el problema.

También el Melilla procura

LOS ESTRAGOS DEL DEFICIT

El Xerez atraviesa una situación apuradísima

Rara es la temporada que nos trae en sus finales la situación apurada de algún equipo. El enorme esfuerzo deportivo que es necesario para afrontar el duro y largo torneo de Liga ha de verse respaldado por el económico, sin lo que aquel no es posible. Si este último esfuerzo se pasa de los límites, de las disponibilidades del club, el déficit es inevitable. Y la bancarrota también.

Ayer pasaban sus apuros el Zaragoza y el Ceuta y hoy es el Xerez, quien se ve seriamente amenazado de muerte.

Lo que son las cosas. Aspiraba el Xerez este año a escalar la División de Honor, para lo que no fueron escasos sus méritos. Triunfos fuera de casa y la invulnerabilidad más absoluta dentro de ella. Cababan en los primeros lugares y le señalaban como uno de los más firmes candidatos.

No solo no ha conseguido el logro de estas legítimas y nobles aspiraciones, sino que, debido al mismo esfuerzo que hubo de realizar para ver de convertirlos en realidad, no puede atender ahora a sus más perentorios compromisos.

reforzarse. Pretende nada menos que a Moreno, medio centro cordobés. Otro que desea enroscar en sus filas es el extremo Vega.

El Oñuba, por su parte ha contratado para entrenador a Bracero. En el equipo choquero han sido dados de baja casi todos sus elementos, ingresando Arza II y Gutí.

El Deportivo de La Coruña pretende que Hilario Marrero prepare a sus jugadores, cosa a la que El Ferrol no opone dificultades.

Si estar resuelto aún su pase al Deportivo, Hilario ha aconsejado a los de Riazor que adquieran a un delantero centro y a un interior que actúan en un

misos y sus jugadores, en virtud de cuanto determina el Reglamento, elevan una protesta a la Federación por no percibir sus haberes.

La situación, como verán, es apuradísima. El déficit pasa medio millón de pesetas y los llamamientos al comercio, industria y aficionados resultan estériles. Nadie tiene una mano alzada que permita situar el equipo a las mejores condiciones. Si, como disponen los reglamentos, no se limita la cuestión de sus jugadores en un plazo de siete días la Federación no tiene más que un camino: Dispondrá la libertad de todos ellos. De ocurrir esto, se dice, el Xerez buscaría elementos regionales y aguardaría el torneo de Liga de la temporada próxima con las mayores probabilidades de descenso a Tercera.

Es de esperar, sin embargo, que todo se arregle. En Jerez hay una afición numerosa y apasionada que no permitirá ciertamente el total hundimiento de lo que tanto anhelo, aliento y admiración, como deportista, mucho nos alegraríamos de ello.

equipo del Norte. No aclara el equipo ni el nombre de los jugadores.

En el Zaragoza, otro rival nuestro, se han limado asperezas y los dos casos de rebeldía existentes, el de Mariano y el de Orenco, han sido solucionados satisfactoriamente.

Por nuestro titular se continúan las gestiones. Hacen falta un buen guardameta y algunos delanteros. Pero aún no hay nada en concreto.

COMPRA DE

- Alhajas
- Oro
- Plata
- Platino
- Antigüedades
- Papeletas Monte de Piedad

JOYERIA

La Esmeralda
Falange Española, 6
Teléfono 7-9-5

PAGA TODO SU VALOR

VENDO

80 cabras y 15 vacas lecheras de buena clase con un 25 por ciento menos de su valor. Morilla

FESTEJOS EN LA PLAYA DEL "CHORRILLO"

Para conmemorar la fiesta de la Virgen del Carmen y Exaltación al Trabajo.

Por la Obra Sindical Educación y Descanso en colaboración con diversas entidades deportivas de nuestra ciudad, han sido organizados diversos festejos para celebrar la Fiesta de la Virgen del Carmen y la Exaltación del Trabajo.

En nuestro número de mañana —no lo hacemos hoy por falta de espacio—, daremos detallada cuenta de los mismos.

PUBLICACIONES

"MIS ANDANZAS POR TIERRAS DE ESPAÑA. ASTURIAS", DE CONCHA CRESPO REGUERO

Dos obras, por leídas que han sido, conocemos de la producción literaria de Concha Crespo. Ambas del mismo estilo, de idéntico género: historia, paisajes, costumbres de una región. Antes fué sobre su nativa tierra montañesa por la que la autora reciente de "Asturias" esgrimió una pluma bien cortada y trazó, en un tomo de ardua lectura y apretado interés, un retrato literario de lo que es y representa Santander y su provincia como españolísima región. Ahora Crespo Reguero se va hacia el oeste; abandona la Montaña y entra en Asturias con el bagaje exquisito de su observación sutil, de su amena charla, porque su obra tiene la fluidez y sobriedad de una conversación con sus lectores.

Hay algo, bien definible, por cierto, en sus dos obras de un lumbrismo nacional, que dejan ver la base de su estilo y de su éxito: la sencillez, casi diríamos el candor infantil de su pluma culta, lúcida y hasta ingenua.

leyendo "Asturias" se va con Concha Crespo de la mano a través del paisaje exclusivo de la región. En Covadonga se embriaga y encoge el espíritu ante tanta grandeza religiosa y geográfica. En Tapia de Casariego, en Navia o en Castropol se quiere acaparar toda la belleza sublime para hacerla cromo permanente en el pensamiento. Y así, Concha Crespo nos trae, en este segundo libro, la sencillez manifiesta de su hacer literario tan personal como recreativo.

BOLETIN METEOROLÓGICO

Datos facilitados por el Servicio de Meteorología de Ceuta:

- Presión media: 756.
- Temperatura máxima a las 16: 24,7 grados.
- Temperatura mínima a las 0:30: 17,8.
- Temperatura mínima: 21,2.
- Humedad relativa media: 97%.
- Dirección dominante del viento: SE.
- Velocidad media del viento: 14 kilómetros.
- Horas de sol: 13.
- Lluvia en las 24 horas: 00.
- Estado del cielo: nuboso.
- Estado del mar: rizada.

¡UN BUEN VERANEO! en JIMERA DE LIBAR (Estación F. C.)

"HOTEL BELLA VISTA"

Selecta cocina a cargo de experto profesional.

Precios módicos.

Buenas comunicaciones.

Reservado el derecho de admisión.

Doctor Areces Matilla

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria

Reanuda su consulta de 7 a 9

Jáudenes, 1, primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA

GUIA MEDICA MEDICOS ESPECIALISTAS

CIRUGIA GENERAL

Doctor. - Ostalé, Enrique
Domicilio, Falange Española, n.º 11.-Tel. 519.-Cont.º de 4 a 5

Doctor. - González Azcune
Domicilio, General Franco, n.º 12. - Tel. 166. - Consulta de 4 a 7

ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS Y PEDIATRIA

Doctor. - Navarro Martínez
Domicilio: General Yagüe n.º 12. 1.º - Tel. 790. Consulta de 5 a 7

GARGANTA, NARIZ Y OIDOS

Doctor - García Cabello
Domicilio: General Yagüe, 12 2.º derecha. Consultas de 4 a 8.

